

Se efectuó en el día de hoy en nuestro municipio la Conferencia Municipal de la CTC

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50 - Última actualización: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50

Escrito por Osmel Ponce Rodriguez

Visto: 525



Presidieron en esta conferencia Mabel Peña Rojas, Miembro del Buró Municipal del Partido para atender la Esfera Política-Ideológica, Tamara Moreno Guzmán, secretaria del Buró Provincial del Sindicato de la Administración Pública y Argelis Charón Vidal, secretario de la CTC en el Municipio.

## Se efectuó en el día de hoy en nuestro municipio la Conferencia Municipal de la CTC

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50 - Última actualización: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50

Escrito por Osmel Ponce Rodriguez

Visto: 525



Un momento importante de esta Conferencia lo constituyó la elección del Buró Municipal del Sindicato y de los delegados a la Conferencia Provincial. Con los estatutos de la Central de Trabajadores de Cuba, se ejerció el voto para elegir a quienes tendrán a su cargo la conducción de este Organismo para el próximo periodo de mandato quedando establecido de la siguiente manera:

Miembros no Profesionales del Buró:

- Dainelis Planes Martínez: secretaria del Buró
- Neivis Leliebre Bolívar: Miembro del Buró
- Yumislaidis Creagh González: Miembro del Buró
- Xiomaidis Almeida Sánchez: Miembro del Buró
- Yaneisi León Nápoles: Miembro del Buró

Delegados a la II Conferencia Provincial de la CTC:

- Nelson Frómeta Pelegrín
- Dainelis Planes Martínez

## Se efectuó en el día de hoy en nuestro municipio la Conferencia Municipal de la CTC

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50 - Última actualización: Miércoles, 23 Diciembre 2020 12:50

Escrito por Osmel Ponce Rodriguez

Visto: 525



La constitución de este Buró Municipal de la CTC, contó con la participación de jóvenes comprometidos con los principios de nuestra Revolución, los mismos, dieron muestra de su agradecimiento por la elección y la responsabilidad encomendada. Reconocieron que en estos tiempos la Patria necesita de personas capaces y dedicadas a seguir adelante con la instrumentación de los lineamientos económicos de nuestra nación, con el objetivo de que continúe avanzando el bienestar de nuestro pueblo, seguir contribuyendo al mejoramiento de la disciplina laboral y social, a la erradicación las conductas inadecuadas y manifestaciones delictivas, por lo que convocamos a todos los trabajadores a saludar dignamente nuestra II Conferencia Nacional.